

CARNE LIQUIDA

del Dr. Valdés García, de Montevideo

Es el TÓNICO NUTRITIVO más poderoso y natural. Eficacísimo en la ANEMIA y la DEBILIDAD, en las afecciones pulmonares, en las enfermedades gastro-intestinales, fiebres tifoideas, etc., y para todos aquellos casos en que hay que suministrar gran cantidad de alimento en poco volumen.

De venta, Farmacia de San Martín y demás principales y droguerías.

Unicos agentes para España y Portugal
Llobet y Martorell. BARCELONA

PLAZA DE TOROS de Valencia

GRAN NOVILLADA.—Primera de Abono

MATADORES

Serranito
Gordito (hijo del Gordo)
Moreno de Alcalá

A las cuatro de la tarde

MAÑANA

Toro corrido
de Concha y Sierra

Se expende en la carnicería de Andrés Alfaro, única casa de la calle de Entenza.

Calderería

Se respasa una acreditada calderería. Informes, Ramón Sebastián, Pelayo, núm. 22, principal.

Impotencia, debilidad sexual

Cura pronta y cierta sin peligro
TONICO KOCH cuando es producida por neurastenia, debilidad nerviosa, fatiga, estufamiento del estómago o pecho, estufamiento de la cabeza, etc. Precio, 9 pesetas.

WIGOR KOCH cuando lo es por continencia exagerada, abusa de Venus o solita. Precio, 10 pesetas. Venta en Valencia, Droguería San Antonio, Mercado, 71. Folletos y consulta gratis en la Clínica San Vicente, 162.

MAS TIAS DE LOS JESUITAS

Que la inmensa mayoría de las curas tienen sobrinas y hasta de pe y pe y doble pe, no sólo es cosa de todo el mundo católico sabido, sino tolerada y hasta aplaudida.

Lo primero que preguntan las madres de niñas bonitas y casaderas y los hombres recién casados con chicas de buen ver, cuando llega al lugar un cura nuevo, es si tiene sobrina, y no se tranquilizan hasta que la afirmativa se hace pública.

nes; expenden las bulas... y las he conocido tan listas que llevaban las cuentas de fábrica y los libros parroquiales: ni que decir tiene que guardan los cálices, las patenas, las custodias, los sagrados ornamentos, la cera y los fondos de la iglesia y de las ánimas benditas.

En una palabra: que la benemérita clase de sobrinas de cura presta excelentes servicios a la religión del Estado y a la moral pública, apartando, desde luego, al presbitero de los peligrosos caminos del misticismo huero y de la esclavitud espiritual con la que el fanatismo clerical cuenta para sus maquiavélicos planes.

El cura casado, per accidens, pertenece antes que a nadie a su mujer y a sus hijos y riñe de lo que diga y haga; el hombre ha de defender el pan de los suyos a todo trance. Ese presbitero, su sobrina y los que le rodean no pueden ser, no son más que otros tantos anticlericales enemigos del obispo, del Papa y de todo cuanto a vivir mientando les obliga.

Los frailes como no tienen casa no pueden tener sobrinas; pero hombres al fin de carne y hueso, muchos en plena juventud y exuberante fortaleza, no pueden sustraerse a las naturales exigencias y sustituyen las sobrinas por tías que otro viste y mantiene, casi siempre con conocimiento de causa y hasta con satisfacción cumplida.

A la clase de maridos de estas tías fraileiras pertenecen los que tranquilamente dejan a sus legítimas esposas que pasen una semana de ejercicios espirituales y corporales en los conventos de los jesuitas, entregadas a los dulces deliquios de la vía iluminativa.

Esos son maridos católicos, dignos de todas las papales bendiciones y de ser condecorados con la gran cruz del sagrado cordero de San Eustaquio. Emparentar con los jesuitas por la manta baja, es cohacer un coadjutor en las pesadas funciones matrimoniales y un padrino cuya influencia garantice un porvenir tranquilo y manso.

Pero así como las sobrinas de los curas no sólo no son peligrosas para la paz de los hogares y tranquilidad de las familias, sino que por el contrario son su mejor y más sólida garantía, las tías de los jesuitas llevan la perturbación a la desconfianza hasta el punto de transformar la ganadería doméstica por la alteración de los tipos; y, bajo el concepto ético, han de resultar ejemplares los más acabados del disimulo, de la hipocresía, del escrupulo y de la intransigencia religiosa, cuyo misericordioso manto, protector de tantas iniquidades, vela la podredumbre de aquellos cementerios de todas las virtudes.

En el diccionario popular se les conoce con el nombre de beatita. Animal dañino, enemigo de Dios y de los hombres, delicia del fraile, que mirando al suelo escupe al cielo.

Son ellas las que apoderándose del óbolo de la caridad ajena compran con bonos de arroz y bacalao la olaque misera de las manifestaciones clericales, soborna los obreros sin trabajo, entregándoles atados de pies y manos a los jesuitas, cohechan los votos de los necesitados, burlan la voluntad de los padres librepensadores, bautizando sus hijos fraudulentamente; recorren los talleres fraudando, con amenazas, el jornal a las obreras libres; se entran en los comercios, imponiendo el desahogo religioso; propalan las calumnias y las injurias más denigrantes contra las personas y las instituciones que no se avienen a la esclavitud del ultramontañismo, y es tan grande su celo religioso y su interés por la salvación de los otros, que maldito si les importa a ellos condenarse, empezando por el desprecio del mandamiento peltigroso, y acabando por el séptimo que viola, invirtiendo los fondos de la caridad ajena en sombreros de cien pesetas, adornos costosos y ropas interiores con

pasadas de encajes y primorosos adornos tan preciosos para una exhibición honesta en los espirituales y sagrados ejercicios del Corazón de Jesús o las Reparadoras.

La tía del jesuita vive en grande de eso mismo, de su parentesco con San Ignacio de Loyola. Sus hermanas sobrinas las convierten en escuchas y espías del ejército clerical, lanzándolas, cuando convienen a las más ruidosas aventuras.

Antes de dispararlas contra el proyecto de ley de Asociaciones y el real decreto sobre el matrimonio civil se les había dado la consigna del boicottaje de la casa grande, haciendo el vacío y sitiendo por la soledad a sus principales moradoras en castigo a su firmeza de carácter y a sus costumbres cristianas, aunque no católicas, apostólicas ni romanas, asunto que, como si lo viera, traerá una cola más larga que de aquí a Cartagena.

Hace poco terminaron una tanda de las sus ejercicios con los jesuitas y antes de abandonar la dulce compañía de los padres presentes y futuros, firmaron una protesta, con juramento de hacer guerra sin cuartel a la prensa liberal; no sólo impidiendo que ningún periódico que no perteneciera al trust de la buena Prensa, entrara en sus casas sino procurando por todos los medios posibles que no se les permitiera la inserción de anuncios en tales diarios; llegando hasta no comprar valor de cinco céntimos en establecimiento donde se lean El Imparcial, El Liberal, Herald, Correspondencia, País o cualquiera otro periódico de su filiación.

Y para que tal propósito se haga público, discurrieron pedir para él la bendición del obispo de Madrid, que es medio jesuitico de comprometer al señor D. José María Salvador y Barrera, el amigo íntimo de Romanos.

Me parece a mí que ya hemos sido suficientemente provocados y que va siendo tiempo de que toda la Prensa liberal se coloque en su terreno y responda a la guerra con la guerra, empezando por echar al arroyo la vida y milagros de tanta tía de los frailes como nos quieren poner las peras a cuarto; por mi parte me comprometo a citar nombres y apellidos de demagogos, adulteras consuetudinarias y mujeres de tot hom que con mucho sombrero y mucho abrigo parisien, muchas galas y muchos tujos, se las dan de personas decentes y hasta piadosas, cuando no están insoritas en la sección de higiene por recomendaciones eclesiásticas o consideraciones a sus maridos!

A ver si entre todos, compañeros de la prensa anticlerical, hacemos una hombrada y saquemos en camisa de los ejercicios espirituales, para mujeres solas, a estas canallas de tías de los jesuitas, para que sirva de verdadero escarmiento.

A las sobrinas de los curas, dejémoslas tranquilas en su pacífica misión de pararrayos de los castos hogares y propagandistas por la acción, del santo ejercicio del más inaguantable de los derechos, entre el oleo parroquial.

Cantaclaro.

“El Intransigente”

Diario republicano dirigido por D. ALEJANDRO BERROUX

Se vende en la estación del Norte, a la izquierda del correo y en el kiosco de la calle de Comedias, 31.

QUISICOSA

Treinta años en una gruta

En Francia se ha descubierto a un individuo, renovador de la edad de las cavernas.

Desde hace tiempo admiraba a los vecinos de Beauvoir que aparecieran, iluminada todas las noches cierta gruta que existe en un peñasco próximo al pueblo y muy cercana a las ruinas del antiguo castillo del Delfin.

Varios leñadores quisieron descubrir el misterio. Ataron una cuerda al tronco de una encina y descendió el más atrevido del grupo hacia la boca de la cueva, que se halla a unos cien metros de altura. Cuando los ojos del explorador se acostumbraron a la oscuridad advirtió que en el fondo de la excavación dormía un hombre de aspecto salvaje. A su alrededor había enorme cantidad de legumbres, granos, varias cestas con trigo y algunas cajas y sacos.

Se previno inmediatamente al alcalde de Beauvoir, que dio cuenta del descubrimiento a la autoridad judicial. Y anteayer, un comisario de policía, acompañado del leñador y de diez gendarmes, trepó a lo alto del picacho y se hizo descender hasta la gruta, en la cual penetró revolver en mano.

El habitante de ésta, hombre alto, robusto, de enmarañada cabellera e hirrada barba, se ocupaba en perforar el suelo con un asadón. Sorprendido por el comisario, que le amenazaba con el revolver, no opuso ninguna resistencia y se dejó manejar por los gendarmes, que habían ido penetrando en la cueva.

Confesó llamarse André Faure y ser vecino de Vailhien. Añadió que habitaba en la gruta hace treinta años, alimentándose con las legumbres y las frutas que robaba por la noche. No quiso dar detalles respecto a sus ocupaciones diarias ni a su existencia durante los treinta años que vivió de tal modo. En la caverna se hallaron dos grandes cajas de hierro, que el troglodita dice estar llenas de libros, pero que se supone contienen objetos robados, creyéndose que Faure sea el encargado de ocultar el fruto de los robos de la cuadrilla de bandidos que infesta la comarca.

El enorme peso de las cajas ha impedido que puedan ser sacadas a la superficie, y seguramente habrá precisión de forzar su ce-

rradura pues el misterioso habitante de la cueva dice haber perdido las llaves.

Este suceso ha despertado una profunda curiosidad en toda la comarca.

JUNTA MUNICIPAL

Para proceder a la designación de los candidatos que en representación del partido han de luchar en las próximas elecciones de diputados a Cortes por esta circunscripción, se convocó a los señores vocales de la Junta Municipal en pleno, con excepción de los del distrito de Ruzafa, y a los representantes de los pueblos de Burjassot, Alboraya, Almisera y Tabernes (2 por cada uno de ellos), a una reunión que se celebrará hoy domingo, a las diez de la mañana, en el Centro de Unión Republicana, Libreros, 2.—El presidente, Adolfo Beltrán.

La libertad de Azzati

Por fin fue puesto ayer en libertad nuestro querido director Félix Azzati. Sabido de todos es el cúmulo de persecuciones de que ha sido víctima en esta raucha de furor reaccionario y todos han podido observar como soportó el vandalismo de inconveniencias y presiones dentro de la serenidad y firmeza de sus virtudes cívicas.

La justicia tarde o pronto se impone, y a pesar de obstáculos y trabas reina siempre corrigiendo los desafueros. El señor Azzati fue procesado y encarcelado en disquisición de un delito que no existía, pero que se tramaba contra Valencia la destrucción de una gran obra que creara con su genio el maestro querido Blasco Ibáñez, y todo se negó en su favor para que la libertad no la acogiera en su recinto, salvándole de los hierros carcelarios.

Pero no se conformaron con ello los promotores del designado cometido sino que extremaron sus rigores de modo feroz para ver si podía cansar o rendir por este medio al adversario en rehenes.

Todo tiene su fin, hasta la iniquidad. También las injusticias acaban para que la normalidad impere de nuevo; y así se ha reconocido como improcedente la severidad y rigidez adoptadas contra nuestro querido compañero.

Por fin, ayer, a las dos de la tarde, se dio orden de exarcelación y nuestro compañero salió de la Cárcel Modelo en libertad provisional mediante fianza metálica.

La noticia de que la Sala accedía a la libertad de Félix Azzati, corrió pronto por Valencia, y con la celeridad del rayo llegó hasta el más apartado hogar republicano.

Un fin de corregionalarios acudieron a la Cárcel con el ánimo de recibir en sus brazos al preso; todos cumplieron su deseo, pues a los pocos momentos quedó en libertad, siendo recibido en el zaguan de la Cárcel con grandes aplausos y muestras de contento.

Subió nuestro compañero en un carruaje con el abogado Sr. Barral, acomodándose la Redacción y amigos en otros carruajes, y partieron para la ciudad con la alegría propia del que es restaurado a la libertad, después de larga y molesta prisión.

El trayecto recorrido por el Sr. Azzati y sus amigos para llegar a su domicilio fué todo él una muestra palpable de lo mucho que se le aprecia y se le quiere. La gente, advertida de que era un hecho la libertad, aplaudía y vitoreaba a nuestro compañero que se veía obligado a detenerse para estrechar las manos de los entusiastas corregionalarios que le felicitaban.

Al llegar a la puerta de la Redacción, un numeroso grupo de amigos le recibió con aplausos y vivas calorosos; demostración sincera de que el sentir popular había sufrido amarguras por la prisión de uno de los suyos y se encontraba satisfecho por su libertad.

Aplausos, vivas y abrazos para nuestro compañero; ese es el premio que el pueblo da a sus caudillos cuando éstos interpretan sus sentimientos exponiendo su vida y su libertad por los ideales redentores.

Nuestro compañero Félix Azzati sale de la prisión más firme que entró, más decidido a batallar por los ideales revolucionarios, más entusiasta por conservar y cuidar la obra creada y cimentada por el jefe indiscutible Blasco Ibáñez.

Todo ha sido inútil; el espíritu rebelde de nuestro compañero no se doblega ante persecuciones ni hierros. Su amor a los ideales revolucionarios es tan firme, que no bastan a truncarlo ni los días largos de prisión, ni las amenazas de cárcel o destierro.

Las masas republicanas de Valencia, que saben sentir y amar profundamente, son dignas de que sus caudillos luchen por ellas; llegando hasta el sacrificio verdad, de la pérdida de la libertad, ya que al servirlas e interpretar sus amores, se rinde pleitesía y homenaje a los ideales republicanos.

Al lado de Blasco Ibáñez se formó nuestro compañero y de la raíz del pueblo surgió y hoy, en el fausto día de la recuperación de su libertad se afirma más en sus amores y en sus odios, en sus convicciones de toda la vida y en sus propósitos de añojar de defender siempre al pueblo republicano y de seguir fielmente las banderas de Blasco Ibáñez, creador y jefe único del republicanismo valenciano.

deseo que tenía nuestro director, pero que esperaba cumplir luego de visitar al señor Blasco.

Algunos corregionalarios que salían del Centro de la calle de Libreros, al observar que allí se dirigía el Sr. Azzati, entraron nuevamente en el local, avisando a los que en él estaban para que se fueran.

Concejales, personalidades y gran número de ciudadanos salieron a la puerta del Centro, abrazando efusivamente al Sr. Azzati.

La ovación fué grandísima cuando éste entró en la rotunda. Los vivas, abrazos y apretones de manos se sucedían, viéndose retratada en los rostros de todos los allí presentes la alegría que les producía la exarcelación de nuestro director.

Muchos lloraban de emoción por tener nuevamente al lado a amigo tan cariñoso, congratulándose de que, por fin, se hayan abierto las puertas de la Cárcel-Modelo, pudiendo respirar aire libre el que estuvo por espacio de cerca de dos meses recluido en una celda.

La rotunda del Casino se hallaba completamente llena. El Sr. Azzati, que estaba emocionadísimo, hubo de hablar ante los insistentes deseos de la concurrencia.

Nuestro director dijo: Queridos corregionalarios: Agradezco con toda el alma estas manifestaciones de honda simpatía y de acendrado cariño que me tributáis; ellas son demostrativas de que he cumplido con mi deber.

Alguien ha dicho por allí que yo he ido a la cárcel voluntariamente. Al que esto os diga decidle que se engaña y quiere engañaros. Yo fui a la cárcel porque la persecución a El Pueblo me puso en el trance de ir.

Me libró de la prisión saliendo de España cuando yo estaba en presencia y mi persona no hacían falta al partido; ahora he ido a la cárcel en cumplimiento de mi deber y como consecuencia del lugar que como y de las responsabilidades que tengo al frente de El Pueblo y al servicio de mi partido, por el cual no hay riesgo ni sacrificio que me arredre.

También habréis oído decir que mi conducta obedeció al móvil de escapar puesto que yo os decía también a los que tal digan que mientan. Yo no quiero nada, ni aploré a nada, más que a poner mi pluma, mi palabra y mi persona a la más acrisolada abnegación a las órdenes de mis corregionalarios, arrojando por ello cuanto venga contra mí.

Creo que así es como se sirve a las democracias, y creo que las democracias saben llevar a cada uno de sus hombres al puesto en que pueden serle más útiles, sin necesidad de que ellos lo pidan, así como saben amar a los que predicán el sacrificio con el ejemplo y señalar a quienes no tienen el sacrificio más que en los labios.

Recibid todos mi gratitud y mi abrazo. Las breves frases pronunciadas por nuestro compañero fueron interrumpidas varias veces por ruidos aplausos, estallando al terminar una ovación conmovedora.

Inmediatamente el Sr. Azzati, acompañado de varios amigos abandonó el Centro de la calle de Libreros entre aplausos y vivas, siendo despedido por gran número de socios en la puerta del Centro.

Conferencia con Blasco Ibáñez. Nuestro querido compañero cumplió su deseo de ir a la casa de Blasco Ibáñez, jefe indiscutible del partido de Unión Republicana de Valencia, Sr. Blasco Ibáñez.

El Sr. Blasco Ibáñez, que sólo a través de las rejas del loutorio había podido conferenciar con nuestro compañero, estrechó a éste entre sus brazos, teniendo con él larga y afectuosísima conferencia.

Cumplido el deber con el maestro querido, el Sr. Azzati se trasladó a la redacción de El Pueblo.

Visitas y felicitaciones. Fueron muchas las visitas de corregionalarios entusiastas y de comisiones de centros del partido que recibió ayer nuestro director señor Azzati.

Todos se mostraron contentísimos de que el revolucionario periodista haya recobrado su libertad, y le felicitaron por ello.

A todos mostró su agradecimiento nuestro querido compañero, diciéndoles que las atenciones que con él se han tenido, las visitas y demostraciones de afecto por él recibidas durante su estancia en la cárcel, obligan más a él a afianzarse para perseverar en la lucha y en el cumplimiento del deber.

Nuevo adalid de la Revolución

El Intransigente. Ayer llegó a Valencia el primer número de El Intransigente, diario republicano de tendencia avanzadísima y revolucionaria.

La nueva publicación ha montado su taller de imprenta, máquina y esterotipia en el Paseo de la Alhambra, 1, bajo, donde también está la oficina de administración.

La redacción se ha instalado en un entresuelo de la misma casa. El colega desea que le juzgen por sus obras, y por ello ha omitido anuncios ostentosos; estará bien escrito, bien informado y responderá a su significación revolucionaria.

Su presentación al público hace del nuevo adalid de la Revolución en las siguientes líneas que recordamos del primer número del colega:

Queremos hablar con voz recia para que nos oigan todos y nos escuchen los que quieren. Algo tenemos, algo digno de ser conocido, algo que late en el ambiente social y no se dice por cobardía y por temor de romper los viejos moldes, esos viejos moldes que han vaciado la vida española en formas ridículas y humillantes.

Somos los embajadores de la demagogía execrable que anatemizó el señor Salmorón. Exorcemos el portavoz de los que no quieren prestar concursos patrióticos, ni cooperaciones oportunistas a los hombres de la restauración.

Diremos esas verdades que aterran a los tímidos y alientan a los valientes, esas encantadoras verdades que nuestros sátrapas del republicanismo mantienen encerrados en cerradas en la más recóndita celdilla de su cerebro prudentísimo.

Eco de las masas, portavoz de la muchedumbre será El Intransigente. A raudales aspiramos el oxígeno popular que satura nuestros pulmones.

Contra la iniquidad, contra la cobardía, contra los filisteos de la política, esgrimiremos el hierro y emplearemos el fuego.

El Intransigente aspira al alto honor de restituir a la patria su libertad.

El Intransigente aspira al alto honor de restituir a la patria su libertad.

PARA COMBATIR LA TOS FERINA

CATARROS CON TOS PERTINAZ Y ASMA

TOS Pastillas pectorales Del Dr. Greus
Caja dos reales
Centra la ronquera, catarros y toda clase de tos, que calman y curan.

LA FOSFATINA

Del Dr. Greus
Alimento completo, nutrición de los niños, alimentación de las madres durante el periodo de la gestación, de los convalecientes, ancianos y debilitados.

Aceite puro de hígado de bacalao

Del Dr. Greus
Por su limpidez y transparencia y por su sabor agradable, se le puede tomar sin remedio.

presentar a los republicanos que ni pueden ni quieren aguardar a que nuestros nietos reconquisten las libertades de que ya gozaron nuestros abuelos.

Intransigente se colocará al lado de Costa, de Nakens, de Estévez, de los republicanos de Barcelona, Valencia, Zaragoza y Sevilla que no conformes con la dirección actual del partido, pretenden que vaya éste a la conquista de la República por medio de la revolución.

Todos aquellos de nuestros correligionarios que han sufrido por el silencio criminal de tres años, por la inacción, la cobardía y la torpeza con que procedieron los directores de la política republicana, no serán defraudados en sus esperanzas con la lectura de El Intransigente.

Esos son los propósitos del querido colega que es dirigido por el batallador diputado y periodista amigo D. Alejandro Lerroux.

Al frente de su redacción actuará D. Ricardo Fuente.

Ambos son fundadores del colega al que deseamos (y como no, si es un hermano para el combate) buena y próspera fortuna.

Nuestro compañero de Redacción Salvador Ariño, corresponsal de El Intransigente está encargado de la venta del mismo en la calle de Comedias, núm. 31.

Centro de Unión Republicana de Benimaclet (Rambla, 19)

En este Casino se hallan a disposición de los correligionarios todos los días de ocho a diez de la noche las listas electorales para hacer las consultas que estimen pertinentes.

Districto del Teatro

Los correligionarios de este distrito que deseen consultar el Censo electoral, podrán verificarlo todas las noches en los Casinos de la calle de Libreros y «El Pueblo» y en casa del presidente del Comité Sr. Taty, Orsillo Amorós, núm. 25.

Especialmente deben pasar a consultar las listas electorales los electores de las secciones 31 y 32 que pertenecen al barrio de Pescadores, y que a pesar del derribo de éste continúan teniendo el voto en el mismo punto que antes lo tenían.

Districto del Centro

Los ciudadanos que deseen consultar el censo electoral de este distrito, lo tendrán a su disposición en las calles de Calabazas, 57, bajo y en la de Viana, 7, bajo.

A la vez se recomienda a todos los correligionarios no descuiden las notas de ausentes y fallecidos para que nadie pueda emitir sus votos y todo aquello que concierne a la buena marcha electoral.

Las notas y consultas serán atendidas en los domicilios que anteceden y en el Centro de la calle de Libreros.

Por el Comité: el secretario, Julio Ortega.

Junta de Circunscripción Electoral.

Sueca-Ruzafa

Se convoca a los representantes de los pueblos de Sueca, Ollera, Almusafes, Albalat, Sollana y distrito de Ruzafa que componen la Junta del distrito electoral de Sueca-Ruzafa, como asimismo a los presidentes de Casinos y Comités republicanos que estén constituidos en los pueblos citados, a una reunión que se verificará esta mañana a las diez en el local del Casino federal de Ruzafa, para tratar de las próximas elecciones de diputados a Cortes y designación, en su caso, de candidato.

Se ruega la puntual asistencia.—Juan Bort Olmos.

Districto electoral de Chiva

Se convoca y encarece la asistencia a todos los representantes de los pueblos que componen el distrito de Chiva-Cariel, a una reunión que tendrá lugar en el Casino Republicano de Monserrat, mañana lunes, a las once, con objeto de constituir la junta directiva del partido en el distrito y tratar asuntos de gran trascendencia política relacionados con las próximas elecciones de diputados a Cortes, advirtiéndose a cuantos hayan de concurrir a dicho acto que para justificar la representación que ostentan deberán ir provistos de las oportunas credenciales expedidas con arreglo a las bases aprobadas en la última Asamblea, juntamente con el correspondiente certificado del número de correligionarios inscritos en el Censo del partido de cada localidad.—Cariel 4 de Abril de 1907.—El presidente, José Palau.

Junta del distrito electoral de Játiva

Se convoca a los señores representantes de los pueblos en la expresada Junta de distrito, a una reunión que tendrá lugar en el Circolo de Unión Republicana de la plaza del Cid, de esta ciudad, el domingo 4 de la mañana, para tratar asuntos importantes relacionados con las próximas elecciones de diputados a Cortes.—El presidente, Lino Casanoves.

Districto electoral de Nules

La Junta Municipal de Unión Republicana de Burriana, convoca a una reunión electoral a todas las del distrito, para acordar la línea de conducta que los republicanos del distrito de Nules habrán de seguir ante las próximas elecciones para diputados a Cortes.

Al efecto se encarece la asistencia de los representantes de todos los pueblos del distrito.

La reunión se celebrará en Nules esta tarde a las tres.

Burriana 6 Abril 1907.—El presidente, José Fonollas; el secretario, Ricardo Usó.

Escuelas laicas protegidas por la Sociedad Unión Obrera

Se convoca a junta general ordinaria para hoy a las nueve y media de la mañana, en el local de las mismas, calle de San Fernando, núm. 14.

Lo que ponemos en conocimiento de los socios protectores y las sociedades adheridas a las mismas para que manden su representación.—El secretario, Ascencio Ramirez.

Unión republicana

PEDRALVA.—Hoy domingo, a las tres en punto de la tarde, se verificará en este pueblo un acto público de propaganda, al que han sido invitados los populares propagandistas D. Julio Oca y D. Eduardo Guillar.—El presidente de la Junta Municipal, José Plasencia Muedra.

BUGARRA.—Invitados por los correligionarios de Bugarra, los conocidos oradores Julio Oca y Eduardo Guillar, darán una conferencia en el Centro Republicano hoy domingo, a las nueve de la noche, desarrollando, respectivamente, los temas «Da influencia republicana» y «Educación política».

Al acto, que será público, están invitados los correligionarios de los pueblos cercanos.

VILLAR DEL ARZOBISPO.—Mañana lunes, en el Casino Republicano «El Progreso», a las nueve de la noche, se celebrará un acto en pro de los ideales republicanos, dando los Sres. Oca y Guillar una conferencia sobre «Progreso y razón» y «Enseñanza racional».

Quedan invitados a estas conferencias los presidentes de las juntas y casinos del partido de los pueblos del distrito.

CIROULO UNION REPUBLICANA (Vega baja).—Se convoca a junta general extraordinaria para esta tarde a las tres para tratar asuntos interesantes del casino.

Caso de no reunirse bastante número de socios, se celebrará el lunes a la misma hora, encareciendo la asistencia de los mismos.—El presidente, Vicente Royo.

CIROULO INSTRUCTIVO REPUBLICANO «EL PUEBLO».—Se convoca a todos los socios de este Casino para hoy con objeto de celebrar junta general para la dación de cuentas.—El secretario, E. Santoncha.

JUVENTUD UNION REPUBLICANA.

Se convoca a junta general ordinaria, por primera convocatoria, para esta mañana, a las diez.

Caso de no reunirse suficiente número de socios, se verificará aquélla a la misma hora del próximo lunes.—El presidente, V. Marco Miranda.

Movimiento obrero

LA CONSTRUCTORA VALENCIANA.—Esta sociedad celebrará junta general reglamentaria hoy, a las diez de la mañana, para la dación de cuentas y otros asuntos de interés.—El secretario, José Guillem.

Nota.—También celebrará junta general extraordinaria para continuar los asuntos de la anterior extraordinaria, el lunes, a la misma hora.

FORNOS EN HIERRO.—Esta sociedad celebrará junta general ordinaria hoy, a las diez de la mañana, siendo de gran interés los asuntos que se han de tratar.—Se encarece la más puntual asistencia.—El secretario, Isidro Verdeguer.

CONSTRUCTORES DE CARROS.—Esta sociedad convoca a todos los compañeros de la misma a junta general que se verificará hoy, para tratar varios asuntos de interés relacionados con la marcha de la misma.—El secretario, José Bonet.

MARITIMA EL TRABAJO.—Aviso: Los socios pertenecientes a ésta, que se hallen en desahucio en más cuotas que las reglamentarias 1.ª y 6.ª cooperativa, pasará a hacer efectivo el pago por todo este mes y pasado dicho tiempo no lo verificasen, serán dados de baja.—La directiva.

Teatro de la Princesa

HOY DOMINGO, GRAN SUCESO!

Debut compañía mimica internacional

En todas las funciones, proyecciones de PORTFOLIOMATOGRAFO



ESPECTACULO POR SECCIONES

A las 8:30 tarde.

LA HIJA DEL MONTAÑES

A las 6 y a las 9 noche.

EL CAPITAN MAUDIN

A las 10:45.

EL TERRIBLE CAZADOR

En todas las funciones, proyecciones de PORTFOLIOMATOGRAFO

primero y único aparato en España.

Precios para cada función: Falcos sin entrada, dos pesetas; butaca con entrada, de céntimos y entrada general, 20 céntimos.

ESPECTACULOS

TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 8:30.—Portfoliomatografía.—La hija del montañés.—A las 6.—Portfoliomatografía.—El capitán Maudin.—A las 10:45.—Portfoliomatografía.—El terrible cazador.

TEATRO Y POLO.—A las 8:30.—El Palacio de Cristal.—El mástil.—Las barracas.—A las 9.—Gigantes y cabezudos.—El roder.—El mástil.

TEATRO BUZAFÁ.—A las 8:30.—El pollo tejada.—La chipón.—Las argentinas.—Los bárbaros del Norte.—A las 9.—Ruido de campanas Los bárbaros del Norte.—Las argentinas.—El mástil.—Marin.

SALA NOVEDADES.—Gran variedad de cuadros nuevos de cinematografía.—Fery, ventrílocuo.—Elois Carbonell, bailarina.—Leonor Garcia, bailarina.—Gloria del Turia, completista.—Argentina, completista y bailarina.—A las 7.

CINEMATOGRAFO DE LA PAZ.—Todos los días grandes sesiones de cuadros variados de cinematografía.—Entrada gratuita y abundante.

Sesiones desde las cinco de la tarde en adelante.—Los jueves y días festivos, desde las tres.—Los jueves regalos de juguetes a los niños.

CINEMATOGRAFO MODERNO (junto a la subasta de Clement).—Sesiones todos los días desde las cinco de la tarde.—Variedad de películas de las mejores que se exhiben en toda España.

CINEMATOGRAFO «EL TURIA» (Calle de San Vicente, 122 y 124, frente a San Gregorio).—Grandes sesiones de cuadros de cinematografía.

PETIT PALAIS.—Pintor Sorolla.—Exito delirante del eminente artista Mr. Charles Lamas, el violin humano, imitador de todos los animales, único en su género.

Programa cinematográfico de primer orden.

Entrada general, 10 céntimos y preferencia, 25 céntimos.—Debut de renombrados artistas.

Aviso al público

El ferrocarril de Madrid a Zaragoza y a Alicante lleva la tercera clase en los correes de la línea de Madrid a Zaragoza y Barcelona, de manera que los viajeros de Valencia para Madrid y Zaragoza, y viceversa, pueden hacerse en dicha clase en combinación con los correes del Central de Aragón con gran rapidez y muy económicamente, en comparación con las otras líneas, donde la tercera clase no existe más que en trenes mixtos.

Recordamos que los precios por el Central de Aragón son:

Table with 3 columns: Clase, Valencia a Madrid, Valencia a Zaragoza. Rows for 1ª, 2ª, 3ª class.

Las horassons

Salidas Horas Llegadas Horas

De Valencia a las 12:25 A Madrid (Tren lujo) 1:40

De Madrid a las 12:25 A Zaragoza (Correo) 6:55

De Zaragoza a las 12:05 A Valencia a las 12:05

Resulta, pues, que la citada innovación es verdaderamente ventajosa para los señores viajeros de esta región que tengan que utilizar la tercera clase, cuyos coches en el Central de Aragón, son de moderna construcción, con pasillos interiores, están calentados con vapor y cada coche lleva su correspondiente departamento de baño.

Ya es sabido que los de primera y segunda clase reúnen las mismas condiciones que los trenes de las demás líneas.



Exposición de BORDADOS desde 0'25 a 40 pesetas pieza, en Las Barracas-Llop, 8 y 10

LA FABRIL VALENCIANA

no tiene rival en la venta de sus incomparables máquinas para coser y hacer género de punto.

Los precios son increíbles por lo económicos. Algodones de todas clases, los mejores y a precios tan baratos, QUE NADIE PUEDE competir con esta casa. Comprar una vez es comprar siempre.

Esta es la única casa que ofrece una garantía verdad para todas sus máquinas. Quien compra máquina y algodón de esta casa, ahorra dinero.

Venta al detall Torno de San Cristóbal, 4. Oficina central Calle Grabador Esteve, D P.

Parches eléctricos COSMOS

El extraordinario éxito alcanzado por estos parches contra las afecciones reumáticas y catarros, tan pronto como se han introducido en España, no ha sido superado por medicamento alguno.

Parches COSMOS no eléctricos

Los dolores nerviosos tan frecuentes y difíciles de combatir, aún con medicamentos de uso interno, desaparecen con la aplicación de estos parches.

En ningún caso producen alteraciones de la piel, ni causan molestias ni escozores, si no por el contrario ejercen una acción emoliente y confortable.

Muy conocidos en América, España es la segunda nación europea donde se ha confirmado el éxito americano. Pídanse en droguerías y farmacias por cajas de una docena 6 por parches sueltos.

EL PETIT BORGOÑA

12 botellas, sin casco, 4'50 pesetas.—Servicio a domicilio. Depositarlo: R. CASANOVA BOIX, Ruzafa, 72, telefono 776

OJO LAS BARRACAS

Temporada 1907 Recibidos surtidos inmensos en bordados a precios fijos y reducidos LLOP, NÚMS. 8 Y 10

OJO OJO OJO

Lo mejor y más barato encontrarán en la Camera Valenciana, gran fábrica de camisas de hierro y somieres, 34, Cuarte, 34, Valencia.

Feria de Julio

El Ateneo Mercantil nos ruega la publicación del siguiente aviso: Se ruega a todos los señores socios que tengan en su poder pliegos de suscripción para procuran anticiparlos todo lo posible, para presentarlos ya ultimados en la Secretaría de este Ateneo, hasta el 10 del corriente mes a las doce de la noche; entendiéndose que los no presentados hasta dicha fecha se considerarán como Gremios que no desean contribuir a los gastos de la Feria.

FOSFO GLICO-KOLA

DOMENEH Poderoso tónico reconstituyente Cura la «Neurastenia, Clorosis, Inapetencia», debilidad general y enfermedades nerviosas. Muestras gratuitas.—D. DOMENECH, Ronda San Pablo, 71, Barcelona. Pídanse farmacias y droguerías del mundo.

Gínica de enfermedades NERVIOSAS Y MENTALES

Gabinete electroterápico del DR. BARRINA Catedrático de la facultad de Medicina y exmédico del Manicomio provincial Plaza de Mariano Benlliure, 2, segundo Consulta de doce a dos.

Laboratorio bacteriológico

del Dr. F. Sociats: dirigido por el antiguo médico del mismo, desde su fundación, D. Tomás Garrigues. ALCIRA Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químicomicroscópicos de productos patológicos.

VACUNA CONTRA LA RABIA

Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica a cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga a la mordedura lo más pronto posible; si los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el mordido a los tres días de recibido el aviso.

NOTAS. Al solicitar la vacunación remitan 65 pts. importe del tratamiento antirrábico. La correspondencia se dirigirá al director del Laboratorio, D. Tomás Garrigues, Alcira (provincia de Valencia).

Reumáticos

Los terribles dolores del reuma, desaparecen con EL REUMATOL PASCUAL Pídanse en farmacias, y droguerías. Depósito, farmacia Viuda de Baldach, Bajada San Francisco, 23.

Partos

Antonia Chirivella, tocóloga. Consulta sobre enfermedades del embarazo y propias a la mujer. Asistencia a partos. Gabinetes para estos prácticos de la protección de San Vicente, 79, principal.

Purgaciones

gola militar, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario del hombre y en la mujer, únicamente se curan por orónicos y reñedres que sean, por medio de la vacunación antiséptica

Valentín Palacios

Probadla y os convencereis de sus maravillosos efectos que son inmediatos a las primeras aplicaciones de este medicamento. En Valencia, Farmacia de don Angel Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San Antonio; Señores J. Constad y Compañía, droguería de la Luna.

VAQUERIA SUIZA

Frente a la calle de Exarchis y esquina a la del Pintor Domingo.—Chocolates, helados de todas clases y leche de vaca suiza ordenada.—Especialidad en leche merengada y mantecado.

Vacuna contra la rabia

su cursal del Laboratorio del Dr. Ferrán DIRECTOR: RAMIRO RUIZ Cirilo Amorós, 20, principal

Elecciones Importantísimo

Todos nuestros correligionarios que figuran en el censo y se hayan trasladado de domicilio, deben pasar por la sección de Estadística, planta baja del Ayuntamiento, para hacer constar y firmar dicho traslado, en particular los del barrio de Pescadores que afectan a las secciones 31 y 32 del distrito del Teatro.

Insistimos en que deben practicar esta diligencia antes del día 10 del actual, pues de lo contrario peligran el quedarse sin voto en las próximas elecciones.

Aviso de mucho interés

Todos los correligionarios que tengan equívocos en el Censo electoral deben pasar a la oficina electoral, Centro, de la calle de Libreros, de cinco a la tarde a nuevo de la noche, donde se encargarán de hacer las gestiones necesarias para que sean reconocidas las equivocaciones.

También los jóvenes mayores de 25 años y todos aquellos que teniendo derecho a figurar en el censo no lo estén, deben pasar por dicha oficina electoral, donde se les darán las instrucciones necesarias para que sean incluidos en el tiempo oportuno.

Al mismo tiempo estarán expuestas en la oficina electoral las listas de toda la circunscripción para las consultas que los correligionarios tengan por conveniente.

Districto del Museo

Las listas electorales correspondientes a este distrito se hallarán de manifiesto en el Centro de Unión Republicana, calle de la Corona, núm. 2, donde también habrá una comisión encargada de resolver las dudas que tengan los correligionarios.

A éstos se ruega mucho averigüen los electores que hayan fallecido o se encuentren ausentes para las elecciones, las agencias de votos que se intenten montar y los demás extremos que hay necesidad de conocer para evitar chanchullos.—El Comité.

Districtos de la Audiencia y Universidad

Se participa a todos los ciudadanos pertenecientes al partido de Unión Republicana que las listas electorales de estos distritos se hallan de manifiesto en el Centro de la calle de Libreros.

En el mismo habrá una comisión todas las noches, de nueve a once, encargada de resolver cuantas dudas tengan los electores.

También se recomienda a los correligionarios que averigüen los electores de este distrito que se hallan ausentes o hayan fallecido y cuántos embuchados existan en el censo, tanto referentes a nombres supuestos como a otro cualquier extremo, y lo participen a la comisión citada.

Uno de los puntos que más interesa saber es las agencias que se intenten montar de compra de votos y las rondas de ladrones del sufragio.—Los comités de los distritos de la Audiencia y Universidad.

Districto del Hospital

Los electores de este distrito podrán consultar el censo en el Casino «El Pueblo», donde habrá una comisión todas las noches, de nueve a once, para resolver cuantas consultas hagan.

Se ruega a los correligionarios averigüen los electores que se hallan ausentes o hayan fallecido, los que aparecen con voto no teniendo derecho a ello y las agencias de compra de votos, rondas volantes y demás extremos que hay necesidad de impedir a toda costa.—El comité.

Districto de la Vega

Tertulia Unión Republicana (camino del Grao).—Se participa a todos los correligionarios pertenecientes al partido de Unión Republicana, que las listas electorales de estos distritos se encuentran expuestas en este Centro todas las noches, de nueve a once.

También habrá una comisión encargada de resolver las dudas que se ocasionen.

Se recomienda a los correligionarios que averigüen los electores de este distrito que se hallan ausentes o hayan fallecido, y tengan a bien comunicarlo, con el fin de evitar contubernios, encargándolo a la comisión citada.—El comité.

A los republicanos de la Vega Alta

Se advierte a todos los correligionarios de este distrito que tengan equivocados en el censo electoral los apellidos, la edad o algún otro particular, que pasen por el Casino «El Avance» de la calle de Sagunto, de ocho a once de la noche, donde habrá una comisión encargada de atenderles para pedir la rectificación necesaria.

Al mismo tiempo se advierte que en dicho Casino se halla expuesto el censo electoral y se admitirán cuantas consultas se hagan.

Ayuntamiento

Ayer mañana se celebró sesión el Ayuntamiento, siendo una muestra de los trabajadores que con los señores... araron once dictámenes.

La sesión fue de las tranquilas y rápidas, pues en la orden del día no figuraban los dictámenes de... que se aprobaron.

Al terminar se levantó el Sr. García Rivas... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

El Sr. García Rivas manifestó su asombro... que se aprobó.

en vez de ser prisionero de esa carnicería humana, has sujetado al tirano, siendo al fin su carcelero.

Guerra al clerical procaz gritaste ¡oh pueblo! sin mira; ¡guerra! con suña y con ira rebuznó el rucio en su faz, y arrancando el antifaz á ese despoja embustero que con cara de sincero manco la libertad, con valor y lealtad ¡guerra! clamó este Escudero.

¡Y aún vive en la tierra ese hombre tan cruel y tan tirano que, con proceder villano, quiso deshonrar tu nombre?

Pues don Sancho, aunque os asombró, con su entereza notoria, cantará su infamada historia; y el pueblo y el rucio, á coro, en himno grato y sonoro refrescarán tu memoria.

¡Héroes de la libertad que del honor al arrullo de Sucea el noble orgullo salvasteis con dignidad; ya en vuestra guerra cesad, pues don Sancho el Escudero ha de lograr altaner que la reacción sucumba, persiguiendo hasta la tumba á tanto carca embustero!

Ses Charlas, en prosa, y otras producciones, de las cuales no nos ocupamos ahora por ser muy extensas, pero que prometemos hacerlo en otra ocasión, están escritas con mucha mostaza y acreditadas al autor de hombre tan consecuente en las ideas, que estamos seguros que antes ha de transigir con diez legiones de espíritus infernales que con los caos y monterillas á quienes tan ferocemente odia, y con tanto ardor combate, y con tanto acierto vapulea.

Y como queremos que tú, ¡oh discreto lector! saborees las producciones, y á la vez saltes con el autor de ellas los radicalísimos impulsos que le guisan al escribir, y con él odies, al monterilla despoja, intolerante, inhumano, procaz, cruel, tirano embustero, como él le llama, te las presentaremos dentro de breves días recopiladas, íntegras—con las de otros autores, en elegante folleto, tal cual vieron la luz en el festivo «Sancho Panza».

S. y R.

Noticias

La gaceta de réplica que anoche nos dio el Correo, está llena de suspicacias y retenciones.

Es difícil y aventurado el meterse á traducir frases de doble sentido y el contestar á suetos emboscados como el del citado diario, porque se expone el que lo haga á que le contesten: «No queríamos decir eso».

Nuestra respuesta al inusitado ataque del colega fué bien explícita y sería extraño que el Correo no la entendiese, si no creyésemos que ha convenido á sus planes ó á sus intenciones no entenderla.

No de otro modo puede justificarse el que se ha indignado por la calma con que los republicanos todos, todos los republicanos,—el colega no hacía ni podía hacer en este punto distinción de partidos ó bandos—han aguantado los atropellos inauditos del Gobierno de Maura, reuna y condense sus racelos para aplicarlos con apreciaciones molestas exclusivamente contra la Unión Republicana, y por sí ello no fuere bastante injusticia, apunte de manera velada algo así como sospechas de que nuestra calma tenga por móvil secreto el hundir á un elemento determinado, á pesar de que el elemento determinado á quien parece referirse «El Correo» incurrió en el mismo delito de calma, y por lo tanto bien pudiera ser que el elemento determinado en cuestión fuese el que pretendiese hundirnos, máxime el ese elemento está ya acostumbrado desde que existe á toda suerte de confabulaciones y entre ellos al de los mil votos canalejistas que el mismísimo colega confesó en otra ocasión haberle dado, confesión que le valió el apodo de «Milhombras» por parte del desagraviado elemento.

Aquí está vista la tema: si no nos pagan, es porque estamos en acuerdo íntimo con el elemento canalejista, y si no nos pagan á nosotros, es porque no nos pagan á nosotros por ser más nos toque mayor ración de palos, y ni nosotros ni el elemento protestamos en la forma que el Correo deseaba, es también porque nosotros de acuerdo con el gobierno, queremos reventar al elemento de marras.

Esta es la lógica con que nos tratan nuestros adversarios.

Y como ya estamos acostumbrados á tan tenaz injusticia, y además sabemos que la apinión imparcial no hace caso de esa eterna muletila de los enemigos de la Unión Republicana, no nos sorprende ver á éstos coincidiendo y hasta reincidiendo otra vez con el elemento determinado.

Ya ve el Correo que hemos sabido leer sus líneas y sus entrelíneas.

Pero, según hemos dicho al principio, somos refractarios á andar con dimes y dires de embazo.

Queremos franqueza y pedimos á todo el que quiera atacarnos, que lo haga sin rodeos ni preguntas insidiosas.

Quien tenga algo que decir contra nuestra conducta, el que tenga sospechas de la honradez política de la Unión Republicana, que hable claro.

Nosotros, con candidatura cerrada, á la luz pública, vamos á la lucha electoral contra Maura y la Liga Católica, resueltamente, y á reconquistar las representaciones y los derechos que el gobierno conservador nos ha arrebatado. Y no nos olvidamos del de la casa de enfrente á que atende el Correo. El de la casa de enfrente y el de la casa de al lado, que hagan lo que gusten y que escojan el camino que mejor les parezca.

Los rencores personalísimos podrán vengarnos en las urnas los que luchan en forma que les permite pactos y alianzas.

Nosotros, en las urnas, no podemos vengar rencores partidarios, porque con candidaturas cerradas y en guerra abierta con los gobiernos, no podemos concertar convenios ni mixturas aunque nuestros queridísimos amigos Sres. Maura y Pérez Mosa las desearan.

El Sr. García Rivas está manteniendo una hermosa campaña en el Ayuntamiento.

No se celebra sesión alguna en que con lógica irrefutable no venza en las discusiones á los esquilos que, á falta de razones, oponen á la argumentación del edil republicano los votos de una mayoría confeccionada en el despacho del gobernador civil.

El dictamen de la comisión mixta sobre reparación de la torre del Miguelete quedó sobre la mesa, sin aprobar en la sesión de ayer, después de haber demostrado nuestro queridísimo amigo que la demora en la realización es culpa de la soberbia del cabildo, y que con ese dictamen llevado á gusto de los canónigos á la aprobación de la municipalidad, queda ésta á los pies de aquéllos.

«Pero vayales á los esquilos, á los que parece que se han impuesto la tarea de regalar los fondos de la ciudad á fallas, monjas y olerigos, no con razones, ni con lógica, ni con resoluciones en las cuales queda á salvo la dignidad de la Corporación y de Valencia».

A ellos lo que los importa es que los jefes á quienes sirven, aprueben su conducta, aunque á consecuencia de ella quede perjudicada la ciudad y por los auelos su honor.

Otto de los asuntos que nuestro queridísimo amigo Sr. García Rivas tuvo ayer con habilidad suma, arrollando con su argumentación al Sr. Martínez Aloy, fué la renuncia de la tenencia de alcaldía presentada por el esquilero Baratero.

Nuestro amigo demostró que el Sr. Martínez Aloy estaba dando de cohetes á la opinión sustentada, cuando se trató de la renuncia de nuestro correligionario Sr. Fajárnés.

Entonces decía que no era renunciable, y ahora dice que sí.

No valdrán habilidades al alcalde, como no les valdrán á los esquilos para salirse con la suya; en todas las cuestiones han de dejar plenamente demostrados que lo hacen sin razón, sólo por la concepción del número.

El conde de Arocales llegó ayer á Valencia.

El candidato monárquico por esta circunscripción fué recibido por la plana mayor del partido conservador y de la Liga Católica, es decir, 13 personajes y Cepeda.

El conde, el verdadero conde porque es el que paga, ha hecho declaraciones negando que haya depositado 40.000 duros en el Banco para gastos de elección.

Acera de Valencia ha dicho que lo poco que ha visto de nuestra ciudad le gusta mucho, revelando una ciudad progresiva y culta.

Bien, señor conde; celebramos esas manifestaciones, porque con este motivo todos recordan que durante la época en que los correligionarios de usted, señor conde, ningún adelanto hubo en Valencia, hasta que los votos del pueblo enviaron una mayoría de hombres honrados al Ayuntamiento, y éstos son los que han impulsado ese movimiento progresivo y culto que usted elogia tanto.

Y los hombres que esto hicieron han sido respondidos en sus cargos por el gobierno para que usted pueda ser candidato...

Y sobre esto ¿qué opinión tiene el conde de Arocales?

Nuestros vaticinios se han cumplido. Dijimos no ha muchos días que D. Fidel García Berlanga, de acuerdo con Maura y contando con el apoyo del gobierno, presentaría su candidatura para diputado á Cortes por el distrito de Requena-Ayora.

Expusimos también la melindrosa manera con que dicho señor se negaba á aceptar el acta, aunque en el fondo ansiara ser diputado y realizase trabajos incoercibles para lograr el encasillamiento.

Los hechos han venido á darnos una vez más la razón.

Efectivamente. Don Fidel García, después de no pocos esfuerzos, súplicas, promesas y gestiones y después de varios viajes á Madrid para confabularse con Maura, ha logrado que este caique máximo tolere su candidatura por Requena-Ayora.

Sin embargo, el Sr. García Berlanga continúa solapadamente oponiéndose á que lo elijan, mientras apela á toda clase de procedimientos para hacer simpática su candidatura.

Buena prueba de ello es la carta abierta que, suscrita por varios amigos de nuestro héroe, publica El Mercantil Valenciano de ayer.

En ella se suplica al Sr. Berlanga que dispense al distrito el honor de prestarle á que lo elijan diputado, y se hace una especie de inventario de todos los méritos contraídos en su carrera política por este candidato.

Es tan burda la trama urdida, tan torpe la conducta observada por el Sr. Berlanga, que sin grandes esfuerzos de perspicacia, fácilmente se comprende que dicha carta, inspirada sin duda alguna por él y tal vez por él escrita, no tiene otro objeto que cazar á los incautos, á los infelices viculicutores.

Quítase la careta al Sr. Berlanga, declárese francamente encasillado vergonzante del gobierno, manifieste su deseo decomedido de sentarse en el Congreso, y de esta manera acaso sea más noble y despejada su situación.

Pero lo peor del caso es que el gobierno parece que le apoyará en el distrito de Requena á cambio de que los canalejistas de Valencia voten á los ministeriales.

¿Serán ciertas estas inteligencias? Poco nos importan á nosotros las confabulaciones monárquicas. Pero sentiríamos que el espíritu liberal de un partido se sacrificase, ¡oh, sarcasmo!, por adjudicarle un acta á un señor á quien el acta no ha de servirle, pues no quiere ser diputado. (?)

Viticultores del distrito de Requena, mucho ojo!

Está visto que diariamente hemos de dar cuenta de algún nuevo atropello originado por el ominoso impuesto de Consumos.

Ayer se personó en esta Redacción una mujer para denunciarnos que el día anterior iba en compañía de su hija política, cuando al pasar por el fiadero de Ruzafa se las obligó con malos modos á entrar en él, donde sin más ni más les quitaron un poco de vino, por el que les exigen la entrega de dos pesetas.

Hasta cuando van á durar las extralimitaciones? No le parece al Sr. Administrador que ya es hora de que terminen?

Usando las «Sales de Mediana de Aragón» desaparecen los catarros del estómago, vientre, vagina ó matriz.

Ayer fué conducido al cementerio el cadáver del que fué nuestro particular amigo don Enrique García Balanzá, exdirector de orquesta y de las bandas de música de Alcora, Albufera y Almansa.

Al entiero asistió numeroso y distinguido acompañamiento, patentizando las generales simpatías que el Sr. García supo captarse entre la sociedad.

Reiteramos nuestro pésame á la atribulada familia del finado.

Elegantes tarjeteros en pieles de foca y lobo marino, desde 15 pesetas. Almacenes «El Águila», Paz, E.

La historia de Grecia pinta al gran poeta Eurípides, trágico más popular de Atenas, como un ser desgraciado, de carácter sombrío, como quien nunca veía una sonrisa de melancólico semblante á causa de la fealdad de su aliento, ¡qué horrible defecto! ¡Ah, si hubiésemos conocido el «Llor del Pato» en aquellas edades!

Trinquetos de Pelayo.—Hoy á escalera y Juerga, Arturo, Nol y Churruet, contra Domingo, Hilario y Chiquet de Guadassar. 20 céntimos.

Numerosísimo público desfilará ayer tarde por los balconillos de la plaza de Toros para ver el ganado de Concha-Sierra que esta tarde á las cuatro han de pasaporte Berranito, Gordito y Moreno de los de la Viuda de Concha-Sierra saliendo á las afueras, entre los que hay gran expectación por ver el debut del hijo del antiguo matador de toros Antonio Carmona «Gordito».

La empresa de la plaza de Toros, deseosa de dar facilidades al público, ha abierto una nueva taquilla en la Bajada de San Francisco, esquina á la calle del Caballo, donde se exponerán entradas.

Sacos de lanilla, último figura, para caballero, desde 30 pesetas. Almacenes «El Águila», Paz, E.

La sociedad Franco-Española de Consignación, enviando este mes un delegado especial á París, admitirá hasta el 15 del corriente órdenes de compras ó ventas, préstamos, encargos y toda clase de asuntos comerciales ó particulares, relacionados con aquella capital. Detalles y condiciones en las oficinas de la sociedad, Caballeros, 2, esquina Avelanas.

Esta tarde, á las dos y media, tiro de palomo en el cauce del río, junto al puente del Mar.

Probad las aguas estomacales de Macanagrell.

Chanollos Boston.—Los hay de todas formas en la casa Brusquera, San Vicente, 41, frente á la de San Fernando.

Pomada Hermeyal.—Medicamento preventivo contra sífilis y enfermedades venéreas, fórmula del Dr. Roux, del Instituto Pasteur de París. Farmacias de San Antonio y la Morera.

GARGANTA, VOZ, BOCA, se curan con las pastillas Caldeiro. Pídanse en farmacias.

La regularidad de las funciones del estómago é intestinos se obtiene con Corevianis Artigues.

En la sastrería de Abdón Ibáñez, plaza de Cojerros, 5, se han recibido grandes surtidos en géneros para trajes de caballero á precios reducidos.

El día 10 apertura del nuevo comercio de tejidos.

La Aduana San Vicente, 78 y 80 que inaugurará con una grandiosa liquidación de existencias.

Teatros

Principal. La temporada de primavera de nuestro primer teatro va á ofrecer más atractivos de lo que nosotros presumíamos.

El concierto de la Banda Municipal, como ya hemos dicho, y que constituirá un suceso, se celebrará el día 13; antes de esta gran velada musical, ó sea el jueves 11, debutará en este teatro una notable compañía de variedades con buenos números y una atracción verdaderamente sensacional y no presentada en España más que en Barcelona.

Nos referimos al número llamado «La flacha humana ó salto de la muerte», cuyo riesgo y preciosa ha constituido el clou de los mejores teatros de Europa.

Al terminar esta corta temporada de variedades, se dará en nuestro teatro una nota artística de verdadero relieve; se trata de dos grandes conciertos los días 26 y 28 á gran orquesta por el eminente maestro Sr. Grandos y con el concurso de la primera figura del mundo musical Mr. Pugno, que ejecutará grandioso programa, utilizando un magnífico piano de gran cola de casa Ortiz y Cusó.

Para estos dos conciertos se abrirá oportunamente un abono, al mismo tiempo que se está haciendo el especial para la temporada Guerrero-Mendoza que, como ya dijimos, debutará el día 4 de Mayo próximo y que promete ser una de las temporadas más brillantes y artísticas que se habrán conocido en nuestro primer teatro.

Se están haciendo grandes reformas que el público indudablemente agradecerá y que tan indispensables eran, dada la importancia del coliseo. Se está decorando el foyer estilo Luis XV que resultará de verdadero gusto, como asimismo toda la planta baja ó plateas, con blanco porcelana y oro.

El piso 3.º ha quedado totalmente reformado, con butacas nuevas de terciopelo como también las banquetas de anfiteatro.

Con la diversidad de buenos programas y con estas reformas, el público está de enhorabuena y promete la temporada de primavera ser por todos extremos brillantísima.

Princesa. Hoy grandes funciones por la notable Compañía mímica que dirigen los Sres. Coll y Vique, y El Portofotomatógrafo.

Quatro sesiones á las tres y media y seis tarde y á las nueve y 10 45 noche; en esta última se estrenará la interesante pantomima El Terrible Cazador.

Paqueta Campos. Ha llegado á esta notable tiple de zarzuela Paqueta Campos.

La pronsa de América hace grandes elogios de esta distinguida artista. La Srta. Campos saldrá en breve para Carlet donde pasará una corta temporada al lado de su familia.

Círculos y sociedades

Nuevo Liceo.—A causa de no estar terminado el decorado para el estreno de la obra «El pollo Tejada», esta sociedad se ve obligada á suspender la función de mañana, aplazándola para el próximo domingo día 14.

El Micalet.—Esta mañana á las diez de la mañana celebrará la Sociedad coral «El Micalet» junta general ordinaria según previene su reglamento vigente, por primera convocatoria.

Se suplica la puntual asistencia.—El presidente, Enrique Quinzá.

«La banda de trompetas», «El amor en sol» y «La Chavala».

Los ayudantes en el desempeño de dichas obras los demás artistas del cuadro que dirigen los Sres. Manuel Fernández y Vicente Bort.—El secretario, José Aguilera.

Casino Universal.—Esta sociedad celebrará esta noche de nuevo á doce, baile familiar. Quedan invitados al acto los socios y sus familias.—El secretario, J. Matou.

La Rialta.—Esta Sociedad celebrará hoy, á las diez de la noche, junta general ordinaria por primera y segunda convocatoria, para tratar varios asuntos de interés.

Esta misma Sociedad celebrará hoy una magnífica velada, en la que se representará un divertido «milagro», regalándose á las señoritas que concurren la clásica «estampa y tortá».

El Trinqueto.—Esta Sociedad celebrará velada teatral hoy y mañana, representándose las obras siguientes: «El puñazo de rosas», «Los vapores», «La mala sombra».

Mañana: «Deuda de sangre», «La mala sombra» (estreno) y «El maldito dinero».—Esta misma Sociedad abre concursos de café y guarderapia.

Las bases á dicho concurso estarán en secretaría los días laborables, de nueve á once de la noche, hasta el día 29 del corriente. Domicilio: Pilar, 22.

El Camé.—Esta sociedad celebrará una amena velada hoy de once á tres de la madrugada, la cual promete verse muy concurrida dadas su carácter humorístico.—La directiva.

L' Antigor.—Celebrará esta noche, á las nueve y media de la misma, velada, representándose un milagro, escrito expreso para dicha noche.

Después, como de costumbre, se hará el reparto del bollo y estampa á todos los cofrades de la fiesta.

Los socios que deseen ser cofrades, pueden pasar á inscribirse en la lista que está en poder del conserje.

Tercera de Unión Republicana (camino del Grac).—Hoy celebrará esta sociedad baile de nueve á doce de la noche.—El vicepresidente, Antonio Guillón.

Círculo Instructivo Republicano «El Pueblo».—Hoy se celebrará en esta ciudad una grandiosa velada en la que tomarán parte distinguidos artistas, que interpretarán varias y hermosas composiciones, que indudablemente serán del agrado de los concurrentes.—La comisión.

Crónica de sucesos

Robo. Un ratero penetró ayer mañana en los talleres de la estación del Norte, robando varias herramientas.

El guardia de la estación, Enrique Ferrandis, lo detuvo, poniéndolo á disposición del juzgado.

Suceso extraño. El capitán del brick-barca francés «Jules Henry», llegó ayer al puerto procedente de Filadelfia, con cargamento de petróleo, y ha comunicado al consúl de su nación en esta ciudad que venía á bordo herido de un balazo uno de los tripulantes.

No se tienen más detalles, ignorándose por tanto si se trata de alguna tragedia ó desgracia ocurrida durante el viaje.

Niña violada. La policía puso ayer en conocimiento del juzgado de guardia, un hecho tan infame como canallesco, realizado por un individuo que en pista se sigue, y se espera no tardará en caer en manos de la justicia.

Antesayer según tenemos entendido, hallábase en la calle de Alboraya la niña Amparo Tortajada Moliner, de 11 años, domiciliada en la casa número 60 de dicha calle, cuando se le acercó un sujeto, que diciéndole le iba á dar dos reales, se la llevó hacia la huerta.

Al llegar á un campo de la partida de San Lorenzo, valiéndose de halagos y promesas que hicieron efecto en la inocente criatura, sacó sus sucios apertitos é inmediatamente se le atajó de aquel lugar, no sin que le llenara de improperios una mujer que acertó á pasar por aquel sitio, la cual puso el hecho en conocimiento de la autoridad.

Círculo Instructivo Electricista.—Esta tarde, junta general ordinaria por segunda convocatoria.

Por telégrafo y teléfono

La Prensa y la Solidaridad. El Imparcial: Compendiendo la reconciliación de los elementos de la Solidaridad de Barcelona, dice que se ha verificado mediante el mandato de los señores Salmerón y Mella.

De ello resulta—escribe—que la Solidaridad catalana está dirigida por un andaluz y un gallego.

Forman parte de ella otros elementos directivos extranjeros que resuelven de presente y de futuro los destinos de tan heterogéneo conglomerado.

El País: Los carlistas se han resignado á no separarse de la Solidaridad porque de esta manera llevarán á las Cortes más diputados que jamás llevaron.

El Sr. Junoy hubiera obtenido gran triunfo de conseguir el rompimiento de los carlistas con la Solidaridad.

Sin ellos resultaría más frondoso el árbol de la Solidaridad.

«El Intransigente» y Azzati

El nuevo diario El Intransigente publica la noticia de haber sido puesto en libertad provisional el director de El Pueblo de Valencia Félix Azzati.

Comentando este caso, dice que Azzati ha sido víctima de las iras y de las torpezas de Maura.

Añade que, seguramente, la prisión habrá fortalecido sus bríos, despertando á su favor los entusiasmos del pueblo republicano de Valencia que quiere á Azzati porque éste es de acero legítimo, sin trampa ni cartón.

Dedícale otras frases de alabanza y le felicita efusivamente.

«La Gaceta» Inserta la firma conocida.

Nombrando al juez de instrucción de Santander D. Francisco Muñoz Rodríguez, inspector general de la policía de Barcelona.

Anunciando un concurso para la provisión de cátedras de Arabe vulgar en

SUECA

Sus poesías festivas

No cabe ningún género de duda que Sueca ha sido y es, no el tintero, sino el depósito de salidos, donde en todos tiempos han mojado la pluma jocosos vates.

«Desapareció» hace tiempo la sin par «Musa del Júcar», que con tanta sutileza mortificó á cuantos se pusieron al alcance de su satírica péñola; pero la semilla quedó depositada en tierra fértil y brotó con sin igual fuerza y prodigioso estirpe en tan chispeantes como el inolvidable Serrano Mari, Granell y otros.

Mucho son los jóvenes que en la actualidad pulsan la lira y vibran con fuerza sus festivas notas á impulso de gracioso plectro; pero en ellos nadie ha dejado tan señalada huella en la epidermis de aquellos á quienes ha que sido flagelar con sus acerbados dardos, como uno de los deudos del malogrado Serrano—cuyo nombre omitimos por varias razones—el cual es un poeta aceptable, al igual que resultó un buen aflojador en el arte que honro alizo á Fidias, y muy competente en el que le enó da gloria al Españolito.

El cultivador del arte métrico, admirador de Benlliure y de Sorolla, viene á ser en arte poético un enciclopédico, según la soltura con que toca todos los géneros y la variedad de metro que en sus producciones emplea.

Una de sus más celebradas poesías es el romance titulado «Entre naranjos». Composición libre, digna de figurar en el clásico «Romancero». En ella pinta, con sin igual colorido, la guardia ó refugio del célebre merodeador Conote, diciendo con mucha gracia:

—¿Indirectas llamas tú á lo que nos dice Sancho? Pues mira, oreo que á nadie le habrá pasado por alto que el Caco del billitito y aquel otro del embargo somos tú y yo; y nadie ignora toda la serie de atracos que ambos á dos cometimos.

No te extraña, pues, que Sancho diga que somos dos entos con diez uñas cada mano. Porque aquí para inter nos, Fancha Ampla y el Maragato fueron dos bellos sujetos al lado de estos dos pájaros.

En la oda «A Saeca», producción imitando las célebres décimas del canto á la Independencia española, se evidencia la afición que el poeta siente por las desdichas de la patria chica, vejada y escarnecida y ahorrada, no por un Napoleón, sino por un Monterilla, caci que despreciable y reaccionario, huido de las filas tradicionalistas, pero guardando en el fondo de su alma odio eterno á cuanto no informa los principios del partido en cuyo seno se formó.

Esta oda no tiene desperdicio; sus décimas

Las Escuelas de Comercio de Barcelona, Málaga, Valencia, Cádiz, Palma y Tenerife.

De Málaga

Ha zarpado el vapor Alfonso XII, que inaugura los viajes rápidos entre España y la Argentina.

En el gobierno militar, se han reunido los jefes y oficiales, acordando instalar cocinas económicas por su cuenta para remediar la situación de los obreros.

El teniente coronel Masía

El Sr. Lacierva nos ha dicho que el teniente coronel de Ingenieros Sr. Masía se presenta en las próximas elecciones como solidario dinástico, con tendencias conservadoras.

Dice que se le trasladó a Santofía por que allí tenía mando, pero de ningún modo con el propósito de ejercer sobre él coacciones.

El viaje de D. Alfonso

Ha desmentido el Sr. Lacierva que el viaje del rey a Cartagena haya sido aplazado por haber epidemia de gripe en aquella ciudad.

Han ocurrido algunos casos aislados. Los cuarteles donde se alojan los regimientos de Sevilla y España han sido de infestados por haber ocurrido entre la tropa algunos casos de fiebres infecciosas.

Despachos de Cartagena dicen que la fuerza ha sido alojada en los castillos inmediatos.

El tren saldrá mañana a las 9.25.

Los Sres. Ferrandis y Allendessalazar se hospedarán en el Numancia.

El Sr. Maura se alojará en Capitanía general.

Doña María Cristina abriga el temor de que durante la ausencia libre de su paso la reina doña Victoria.

El Sr. Maura ha celebrado esta mañana larga entrevista con D. Alfonso, a parte de la cual ha asistido el Sr. Allendessalazar.

Se han ocupado del viaje a Cartagena.

Probablemente D. Alfonso emprenderá el viaje de regreso a Madrid el mismo lunes.

De Guerra

D. Alfonso ha firmado hoy los siguientes decretos:

Nombrando ordenador de pagos del ministerio de la Guerra al intendente de Ejército D. Mariano Tejero.

Interventor del mismo Centro, D. José Venegas.

El tercio de vigilancia

Los directores de los ferrocarriles han visitado hoy al Sr. González Besada para hablarle de la creación de un tercio de la guardia civil, destinado a la vigilancia en los trenes.

Se han mostrado decididos a cooperar a este proyecto.

De Farmacia

El decano de la Escuela de Farmacia ha visitado al ministro.

Lo ha manifestado que los alumnos han telegrafado a los compañeros de Barcelona, negando que se hayan declarado en huelga.

El Sr. Salmerón

El jefe de la Unión Republicana marchará esta noche a Barcelona.

Maura en Palacio

El Sr. Maura, después de despachar esta mañana con D. Alfonso, estuvo nuevamente en palacio.

Antes conferenció en el ministerio de Estado con el representante de Inglaterra.

Presúmese que estas entrevistas hallan ser relacionadas con el viaje a Cartagena.

Las habitaciones del heredero

Se ha recibido en palacio el mobiliario de las habitaciones destinadas al futuro hijo de D. Alfonso.

Es blanco, estilo modernista, muy elegante.

El Economista

Asegura que tiene indicios para afirmar que el problema de la recaudación de céduas se dejará íntegro a las Cortes, esto es, que no se cobrará el recargo.

Las dificultades originadas por las ocultaciones en los padrones, nacidas del deseo de eludir el recargo será uno de los motivos que hayan aconsejado el aplazamiento.

Las céduas se cobrarán en Julio y Agosto.

Manifiesto republicano

Inmediatamente que se verifiquen las elecciones se publicará un manifiesto de los republicanos que disienten de la política seguida por D. Nicolás Salmerón.

El documento será de tonos enérgicos y muy radical, diciendo que se halla plegada la bandera que se izó en la Asamblea de Marzo de 1903.

Añadirá que es necesario que se despegue y se cumpla el programa revolucionario.

El manifiesto llevará grandísimo número de firmas.

Se convocará un mitin invitando a los elementos y personalidades independientes del republicanismo, inluso a los señores Costa, Llerenas, Sol y Ortega y Blasco Ibáñez.

D. Alfonso, preocupado

D. Alfonso se halla preocupadísimo ante el próximo alumbramiento de doña Victoria.

Ha ordenado que al primer síntoma del parto se le telegrafe a Cartagena.

Tendrá un tren preparado y saldrá seguidamente, acompañado del duque de Sotomayor y el Sr. Maura, quedando en Cartagena doña Cristina y los Sres. Allendessalazar y Ferrandis.

Los médicos siguen creyendo notar que el alumbramiento será inmediato.

Lo del tercer depósito

En la sesión de hoy en la causa del ter-

cer depósito del Lozoya ha informado el elocuente abogado D. Melquíades Alvarez pronunciando un brillante discurso.

Con motivo de la pedrea de ayer de las mujeres contra un obrero, testigo en la causa, hoy se han adoptado grandes precauciones.

No han ocurrido incidentes.

Más de Marruecos

Tánger.—Las legaciones de Francia y Alemania han llegado a un acuerdo en la instalación del telegrafo sin hilos.

En la corte marroquí ha causado gran impresión la ocupación de Uxda.

El ministro de Negocios extranjeros ha llamado a los cónsules para que recomendarán a los súbditos prudencia con objeto de no exaltar las iras.

En Fez reina tranquilidad.

Bolsín

Interior, 82977.
Amortizable, 101'00.
Franco, 10'60.
Libras, 27'95.

El balance del Banco

Ha aumentado el oro en 193.176 pesetas.
Los billetes en 19.074.925.Cuentas corrientes, 2.452.711.Ha disminuido la plata 1.340.674.Efectivo del Tesoro 17.707.282.

Huelga

Nantes.—Noventa obreros de la Fábrica de Tabacos, se han declarado en huelga.

Se les han unido por compañerismo cien obreros.

Reclaman aumento de salario.

La reina de Portugal

Lisboa.—Llegaron la reina Amelia y sus hijos.

Hallazgo de cartuchos

Sunderland.—En las cuevas de una institución religiosa han sido hallados 30.000 cartuchos de fusil y 5.000 de revólver.

Se hacen innumerables comentarios.

Búscase al supuesto dueño.

Créese que existen en Londres muchos depósitos análogos.

Dícese que son destinados para Rusia y Finlandia.

Créese que esta versión la ha dado el comercio de Rusia y Sunderland.

Lance de honor

Se ha verificado el encuentro a espada entre los Sres. Amador de los Ríos, director del semanario satírico «El Alacrán», y el redactor de «Ejército y Armada», señor Blanco.

El primero ha resultado con un ligero rasguño.

La leña líquida Marca ESTRELLA-CONEJO de S. Casamitjana. Es la primera que se fabricó en España y la que acredita diariamente desde hace más de 10 años sus efectos incomparables.

Sociedad Farmacéutica Española. Especialidades del Dr. FORMIGUERA. Odontina Formiguera. ELIXIR Y POLVOS DENTIFRICOS INFALIBLES.

Anís Tropical Ron Santa Fé.—Licor Armandina. Fabricados por Puntí y Deu, Barcelona. PUNTOS DE VENTA EN VALENCIA: Diego Lérica, Pintor Sorolla, 23, taberna.

SANTALOL SOL ARHEOL. NUEVO PRODUCTO MEDICINAL. PRODUCTO DE LA INDUSTRIA QUIMICA DE LA SANGRIA.

ZOMOTERAPIA EL ZOMOL PLASMA MUSCULAR. PREPARADO EN FICUS encierra los preciosos elementos reconstituyentes de la carne cruda.

JARABE DE RABANO YODADO GRIMAULT Y C. Recetado por los médicos en lugar del jarabe antiescorbútico y del aceite de hígado de bacalao.

PURGACIONES VENEREO Y SIFILIS. CURACIÓN pronta, económica y garantizada, usando las acreditadas medicinas del Dr. PALLAS de Madrid, que se venden en Valencia en la droguería.

Enfermedades Secretas y de la piel. Especificos verdaderos, infalibles para curarse en muy pocos días.

Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica. LINEA DE LAS ANTILLAS. Para Puerto Rico Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Habana y Manzanillo.

THE FASHION TALLER DE BORDADOS ARTISTICOS. UNICO EN SU CLASE. Recortes, calados, encajes, matitos, aplicaciones y toda clase de bordados a máquina y a mano.

ASMA Y CATARRO. Curados por los CIGARILLOS ESPIC. OPRESIONES, TOS, REUMAS, NEURALGIA.

DINERO. a todos sobre hipotecas, sobre rentas o cualquier otra garantía que convenga. Se colocan capitales garantizados solidamente.